

Communiqué

BUILDERS École d'ingénieurs et Eiffage Génie Civil prolongent la chaire d'entreprise « Innovation et Génie civil » pour une durée de trois ans



Philippe GRUAT, Président de BUILDERS Ecole d'ingénieurs et Xavier MONY, Directeur Général Eiffage Génie Civil et Eiffage Rail, signe le renouvellement de la chaire devant plus de 300 élèves.

Le 12 novembre 2024 – Avec la chaire « Innovation et Génie civil », BUILDERS École d'ingénieurs et Eiffage Génie Civil mettent leur expertise en commun au service de la formation des ingénieurs, des bachelors, de projets de recherche et d'innovation. Créée en novembre 2021, la chaire est renouvelée ce jour jusqu'en 2027 avec l'ambition réaffirmée d'accompagner les acteurs de la construction dans les défis posés par la transition énergétique et la relance de la filière nucléaire, l'un des secteurs d'expertise d'Eiffage Génie Civil.

Partenaires depuis 1993, BUILDERS École d'ingénieurs et Eiffage Génie Civil partagent des valeurs communes et une même vision portée par l'innovation. Associés au sein de nombreux projets de recherche et des événements organisés par l'école, les deux partenaires ont lancé à la rentrée 2021 la chaire d'entreprise « Innovation et Génie civil » afin de prolonger ce lien et d'encadrer leurs initiatives communes en matière de pédagogie et de recherche. Une initiative couronnée de succès et qui conduit aujourd'hui les deux parties à reconduire la chaire pour une durée de trois ans. Au-delà des aspects et projets techniques, BUILDERS École d'ingénieurs et le groupe Eiffage, au travers de sa filiale regroupant les activités d'ouvrages d'art, de génie civil d'équipement, de travaux souterrains, de travaux maritimes et fluviaux, de terrassements et de travaux ferroviaires, entendent réaffirmer leur volonté de promouvoir la diversité au sein des métiers du BTP. Tous deux partagent en effet des valeurs humanistes et la conviction que la mixité est un facteur clé de performance. La chaire « Innovation et Génie civil » prévoit à ce titre des actions de communication. L'école et Eiffage Génie Civil unissent également leurs efforts pour concrétiser l'égalité femmes/hommes avec des actions concrètes visant à offrir les mêmes opportunités d'évolution et le même niveau de rémunération aux jeunes diplômé(e)s.

Une opportunité pour les talents de demain

Avec cette chaire, les élèves ingénieurs et bachelors peuvent compléter et approfondir leurs compétences liées au génie civil, à la construction d'ouvrages d'art, d'ouvrages souterrains et d'ouvrages maritimes, mais aussi des infrastructures nucléaires. Ce secteur qui constitue l'un des domaines d'expertise privilégiés d'Eiffage Génie Civil offre de solides perspectives d'emploi pour les

